

# Lavado alfombras lima

De qué forma limpiar una mácula?

El servicio de limpieza de alfombras en Lima puede prosperar sustancialmente la apariencia de su hogar y prolongar la vida útil de su alfombra, sin embargo, el beneficio más esencial es asistir a progresar su salud y la de su familia.

Conforme información recopilada por médicos especialistas en pulmón, si en su hogar existen personas que padecen inconvenientes de respiración como asma o ronquidos crónicos, es de suma importancia que aspire sus alfombras por lo menos 3 veces por semana.

Sumado a lo anterior, una opción alternativa que le entregará mayor beneficio es adecentar sus alfombras con un equipo profesional por lo menos una vez al año.

Contamos con la experiencia y diferentes procesos especializados para lavar todo tipo de alfombras y cortinas, ya sea en máquina, en agua, seco, a mano y/o vaporizado.

La mejor manera de adecentar alfombras es pasándoles el aspirador con el accesorio adecuado, para evitar que la suciedad se vaya quedando en el tejido de la alfombra.

Si existe algún derrame o accidente sobre alguna de tus alfombras (muy posible en el caso de que haya pequeños pequeños en casa), trata de limpiarlas cuanto antes.

¿Es posible suprimir la orina de mascota en mis alfombras?

Un limpiador de alfombras de orina para mascotas que verdaderamente excava de manera profunda para suprimir la orina y el fragancia de las alfombras y el acolchado de alfombras.

Ya que no usamos químicos abrasivos, somos capaces de suprimir contaminantes, ácaros y bacterias, sin dañar la calidad de la alfombra, cabe aclarar que el mantenimiento de estos es entre seis meses a un año, si es ensuciado por mascotas ha de ser lavado inmediatamente.

Nos centramos en aplicar limpiadores de manera homogénea y consistente, no sólo suprimiendo manchas superficiales, sino penetrando la lona eliminando cualquier género de suciedad y olores que puedan residir allá, los más comunes son de comida o mascotas.

Para las manchas de mascotas, asegúrese de haber absorbido todo el líquido sobrante con una toalla de papel seca.

Las alfombras puestas en áreas de alto tráfico de la casa, la oficina o las alfombras expuestas a las mascotas familiares deben aspirarse con más frecuencia.

Es sumamente complejo eliminar la orina de mascotas cuando queda por largos periodos en las alfombras.

Siempre puedes invertir en una aspiradora de alta eficacia o especialmente desarrollada para combatir los pelos de mascotas (sí, existen), mas acá compartimos algunas opciones más asequibles y simples de aplicar.

¿Como lavar alfombras?

lavado de tapetes de alfombras, usualmente usa el jabón y agua equilibrados con pH en grandes cantidades en un chorro de alta potencia.

También, dependiendo del grosor de las alfombras, sus cepillos se pueden ajustar a la altura correcta.

Muchas compañías que dan servicios de limpieza de alfombras mediante máquinas profesionales en lavado de tapiz, lo que ayuda a llenar el trabajo de forma más fácil y veloz.

El procedimiento de la máquina para alfombras es que primero laven la alfombra a mano y después la laven con la máquina utilizada para la limpieza de la alfombra.

Contamos con la experiencia y el personal profesional en este género de servicios para garantizarle un servicio integral.